

# El Consell anuncia las pruebas del postrasvase del Júcar y exige que mejore la calidad del agua

El vicepresidente Cotino visita las obras junto a sesenta estudiantes de Ingeniería de la Politécnica de Valencia, la alcaldesa Celia Lledó y el presidente de la Junta Central, Andrés Martínez, quien explicó a los estudiantes la problemática hídrica en la provincia

🕒 01:06

Me gusta



## IHERMAS/REDACCIÓN

El vicepresidente tercero de la Generalitat y conseller de Agua, Juan Cotino, anunció ayer que el próximo enero comenzarán las pruebas de la conducción del pos-trasvase Júcar Vinalopó, que posibilitarán el reparto del agua del trasvase del Júcar y la interconexión de todas las comunidades de regantes.

Cotino visitó con un grupo de 60 estudiantes de Ingeniería de la Politécnica de Valencia al tramo 0

del postrasvase, que se inicia en la zona de los Alhorines y finaliza en la acequia del Rey, con una longitud cercana a los 14 kilómetros, todos en el término municipal de Villena.

La visita del conseller tuvo un colorido especial, ya que se convirtió en una clase práctica de ingeniería agrónoma en la que también participó el presidente de la Junta Central de Usuarios, Andrés Martínez, quien trasladó a los universitarios los problemas de calidad de agua que padece la provincia y, en concreto, las comarca del Vinalopó, donde el caudal subterráneo se extrae a 400 metros.

El conseller aseguró que la actuación realizada beneficiará a cerca de 22.000 agricultores pertenecientes a 16 comunidades de regantes, con una superficie de 20.000 hectáreas para riego en los términos de Villena, Salinas. Monóvar, La Romana, Aspe, Hondón de las Nieves, Hondón de los Frailes y Elche.

Cotino recordó también la problemática del trasvase, afirmando que "el agua del Júcar no tiene usuarios. La gente no está de acuerdo con las propuestas del Gobierno de España sobre el precio y la calidad del agua. De momento, la conducción estará terminada y se podrá utilizar para el agua que ya existe en la zona", ya que de momento no hay acuerdo entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Junta Central de Usuarios para aceptar el agua que llegará al embalse de San Diego (Villena) desde el Azud de la Marquesa.

Por su parte, la alcaldesa de Villena, Celia Lledó hizo hincapié en este aspecto, recordando que era una pena que este trasvase no pudiera servir para acabar con la sobreexplotación de los acuíferos del Alto Vinalopó, porque "el hecho de que se sigan llevando agua para el abastecimiento urbano procedente de los acuíferos continuará, porque el agua del Júcar no sirve para ello", subrayó Lledó.

Cuando finalice la fase de pruebas, prevista para marzo de 2011, la Conselleria de Medio Ambiente pondrá la infraestructura hidráulica del postrasvase a disposición de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baixa. Según Cotino, el Consell ha invertido en los últimos años 80 millones de euros en las obras del trasvase "por lo que exigimos al Gobierno que resuelva los temas pendientes sobre calidad y precio".

